

— Tu parles, ta fiancée n'est pas encore née, dit Kevin en éclatant de rire.

Julien, se sentant piqué au vif :

— Je crois qu'il est préférable que je n'en parle pas pour l'instant...

Il jeta un rapide regard vers François qui comprit instantanément de quoi il retournait.

Sur un ton menaçant, François se rapprocha de Julien :

— Tu ne vas pas me dire que tu en pines pour ma sœur ! Et moi qui croyais que tu venais juste pour me voir !

Julien, tassé sur lui-même pendant que François paraissait devenir de plus en plus imposant, mit les mains en avant comme pour se protéger.

— C'est vrai que je suis venu au début pour toi, puis j'ai remarqué ta sœur. Elle est vraiment très jolie...

Kevin et Yves avaient laissé le vélo en plan et se tordaient de rire en observant la scène.

— Jamais, je te dis, jamais tu ne toucheras à ma sœur ! continua François, rouge de colère.

— Pourquoi ne pourrait-il pas sortir avec elle ? Il n'est pas assez bien pour Sandrine ? l'interrogea Kevin.

Julien fit un petit signe de tête de reconnaissance à son défenseur.

— Je me demande ce que ma sœur pourrait bien espérer d'un Ostrogoth comme celui-là !

— La même chose que les autres ! répondit ironiquement Yves. François leva la main.

— Oh toi, tu te tais ! C'est le seul conseil que j'ai à te donner !

— Je me tais, je me tais, dit Yves en retenant un fou rire.

François agita un doigt menaçant à l'encontre de Julien :

— Toi, je te conseille de ne plus revenir chez moi...

— Tu es stupide. Il ne fait rien de mal, lança Kevin. Tu es vexé parce qu'il ne vient pas que pour toi, mais aussi pour Sandrine.